

un des premiers rangs ; elle s'est distinguée par une foi vive, par cette foi qui, selon la parole de saint Paul, a justifié tous les patriarches de l'ancienne alliance. Elle s'est distinguée par une espérance ardente dans la venue du Messie ; par une charité très-parfaite qui lui faisait trouver en Dieu toutes ses délices, et qui concentrait toutes ses affections en lui ; par une humilité profonde, car bien qu'issue de sang royal, elle n'aimait pas à s'élever parmi les femmes d'Israël, mais retirée dans l'enceinte de sa maison, elle vivait en paix, sans se plaindre de l'opprobre qui pesait sur elle à cause de sa stérilité.

A côté de ces éminentes vertus, nous remarquons la résignation à la volonté divine, la charité pour le prochain, l'abnégation d'elle-même et une multitude d'autres. Nous les méditerons successivement dans le cours de ce mois que nous allons dédier en son honneur, afin de mériter le secours de son puissant patronage.

Ces vertus lui ont valu, de la part de Dieu, des grâces de premier choix, des pré-